

Recuerdan decreto promulgado en 1974

Consolida UNACH su crecimiento a 39 años de su fundación: Jaime Valls Esponda

- Se reúne rector con docentes de la Facultad de Medicina Humana

A 39 años de su fundación, luego del decreto promulgado el 23 de octubre de 1974, por el entonces gobernador Manuel Velasco Suárez, la Universidad Autónoma de Chiapas consolida su crecimiento con un mayor número de servicios, incremento de su infraestructura y la calidad de sus programas académicos reconocidos a nivel nacional e internacional.

Al reunirse con docentes de la Facultad de Medicina Humana, Campus II de Tuxtla Gutiérrez, el rector Jaime Valls Esponda expuso que los beneficios alcanzados en la actual gestión para la comunidad universitaria se reflejan en todos los Centros, Escuelas y Facultades de nuestra Máxima Casa de Estudios.

Tras expresar sus felicitaciones con motivo al Día del Médico, el rector de la UNACH recordó que al interior de la Facultad de Medicina Humana se han construido nuevos espacios y se ha dotado de modernos equipos a determinadas áreas dedicadas a la enseñanza.

"Hoy se cuenta con robots humanoides, los cuales simulan distintos padecimientos del cuerpo humano, además de que responden a determinados estímulos, esto permite que la formación de los jóvenes sea más completa, haciendo uso de las nuevas tecnologías", acotó.

En su mensaje, reconoció el desempeño de los alumnos, docentes, administrativos y directivos de los diferentes Campus universitarios que se localizan a lo largo y ancho de la entidad, y destacó que mediante la coordinación, el diálogo y el trabajo en armonía, se han alcanzado resultados que están a la vista.

Explicó que mediante el consenso y la atención de las necesidades, en los últimos tres años se han edificado nuevas áreas en Catazajá, Pichucalco, Comitán, San Cristóbal de las Casas, Tuxtla Gutiérrez, Arriaga, Copainalá, Huehuetán, Tuxtla Chico, Ocozocoautla y Tapachula.

Resaltó que el prestigio de la Universidad va en aumento en todos los planos, el cual se ha traducido en reconocimientos nacionales como ocurrió con dos recién egresados de la Facultad de Medicina Humana, quienes por sus conocimientos fueron galardonados por el Centro Nacional de Evaluación (CENEVAL).

Recordó también que del 2011 al 2013, la UNACH ha obtenido cinco premios nacionales en materia de servicio social, otorgados por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), la Universidad Autónoma de Guadalajara y el Instituto Mexicano de la Juventud, así como por la Secretaría de Educación Pública, por sus acciones académicas en favor del medio ambiente.

En el plano mundial, dijo, la UNACH forma parte de la Asociación Internacional de Universidades, organismo avalado por la UNESCO y del Consorcio para la Colaboración en la Educación Superior en América del Norte (CONAHEC), con lo que se favorece la presencia de los unachenses en instituciones de Europa, Estados Unidos, Canadá y países de Sudamérica.

En este sentido, hizo hincapié que los programas de movilidad de los jóvenes universitarios han dado tales resultados que el 100 por ciento de los estudiantes que solicitaron estancias en México y el extranjero cumplieron su objetivo, siendo beneficiados más de 250 alumnos, cifra nunca registrada en la historia de la Universidad.

"Laboratorios equipados, Estancia Infantil para hijos de estudiantes, Tienda UNACH, donde se ofertan productos elaborados por alumnos y docentes, Ciudad Universitaria, nuevas sedes, vinculación con instituciones federales como el IMSS, Sedesol y Pemex, son entre otros los resultados que muestran a una Universidad fuerte, que hoy inició el camino a la celebración de sus 40 años", concluyó diciendo.